

Preuve et attestation de développement professionnel Semaine de la formation à distance 2022 - Participant



Description:

Ce badge est octroyé comme preuve de participation à la cinquième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD) présentée par la FADIO du 21 au 25 février 2022.

:

Badge attribué à : Peggy Simoneau
<https://www.cadre21.org/membres/simoneaup2-cssdn-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-02-23 13:50:48

Semaine de la formation à distance 2022 - Participant

1 - Quelles sont ces activités auxquelles vous avez participé (cocher un minimum de 3 activités)?

L'école d'aujourd'hui : un monde d'opportunités

Jeux et ludification de l'enseignement en ligne : des pratiques ludiques à distance jusqu'au métavers

Comment réinvestir les outils numériques expérimentés pendant la pandémie?

13 microformations en FAD

Les premiers pas en classe inversée et les outils qui facilitent le tout!

2 - Parmi vos choix, quelle est votre activité (atelier, conférence, panel) coup de cœur de la semaine et pourquoi?

Mon atelier coup de coeur a été Les premiers pas en classe inversée et les outils qui facilitent le tout! D'abord, j'ai apprécié l'authenticité et le dynamisme de la formatrice.

De plus, j'ai beaucoup aimé son atelier puisque celui-ci était basé sur son expérience. Elle m'a fait réaliser que j'avais déjà instauré de bonnes bases dans ma classe dans le but d'utiliser la classe inversée comme méthode d'enseignement. J'ai aimé aussi qu'elle présente des outils concrets qui lui ont été utilisés pour créer, partager, ... ses contenus pédagogiques.

3 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cette cinquième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD)?

Les technologies et la formation à distance sont de plus en plus présentes dans nos vies, en éducation... et elles sont là pour rester. Bien que celles-ci demandent une adaptation, elles peuvent facilement contribuer au monde de l'éducation.

L'appropriation des technologies et de la formation à distance est un investissement important, mais c'est aussi un investissement à long terme. On ne peut y échapper et, heureusement la collaboration entre les acteurs de l'éducation est exceptionnel et leur permet de cheminer là-dedans.